

Topnews 004/23 vom 01.02.2023

## Knoblauchkröten und Klimadaten

### "Jugend forscht" wieder in der DASA



© DASA / Andreas Wahlbrink

„Jugend forscht“ startet wieder. Deutschlandweit engagieren sich knapp 180 Orte und Institutionen als Ausrichter für die Regional-, Landes- und Bundesebene. Die DASA Arbeitswelt Ausstellung ist einer von ihnen und trägt am Mittwoch, 15. Februar, den Regionalwettbewerb fürs Ruhrgebiet und Teile Westfalens aus.

"Cyanobakterien als Chance für die Marsforschung?: Erforschung der Extrembedingungen", "Mehr Meer und weniger Müll – mit einem autarken Schwimmroboter Kunststoffobjekte einsammeln" oder "Schutz von Knoblauchkröten durch Nachweis von eDNA mit Sonden" - alles klar? Dass der Nachwuchs nicht nur spannende Lösungen für knifflige Forschungsfragen parat hat, sondern auch stets am Puls der Zeit unterwegs ist, zeigt der bunte Projektreigen einmal mehr. Nach der Corona-Pause versammeln sich wieder über 40 Projekte aus Gymnasien der Region in der DASA. Ziel des Wettbewerbs ist es, junge Menschen für Naturwissenschaft und Technik zu begeistern.

Schüler\*innen aus Dortmund, Essen, Hagen, Waltrop, Werl oder Soest stellen einmal mehr unter Beweis, dass sie "Ideen groß" machen können, so das diesjährige Motto. Mit kreativen Versuchsanordnungen aus den Bereichen Biologie, Chemie, Geo- und Raumwissenschaften, Mathe, Physik, Technik und Arbeitswelt punkten sie nun bei uns auf regionaler Ebene. Wer in der DASA vor den Augen einer Fachjury weiterkommt, reist Ende März zu den Landeswettbewerben nach Bochum und Essen. Von dort geht es für die Erstplatzierten zum großen Finale am 18. bis 21. Mai nach Bremen. Ab 14 Uhr sind die Projekte der interessierten Öffentlichkeit zugänglich.

-

Hinweis an die Presse:

Wir laden Sie herzlich ein, sich vor Ort ein eigenes Bild von den Herausforderungen und Lösungen der Schülerinnen und Schüler zu machen. Der Regionalwettbewerb „Jugend forscht/Schüler experimentieren“ beginnt mit der Jury-Begehung am Mittwoch, den 15. Februar um 9.00 Uhr, in der

---

DASA Arbeitswelt Ausstellung, Friedrich-Henkel-Weg 1-25, 44149 Dortmund. Bitte melden Sie sich bei Interesse gerne bei uns.